

# PUBLIK

## Polsek Tukdana Gencar Melaksanakan Patroli Dialogis dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 16:05



*Polsek Tukdana Gencar Melaksanakan Patroli Dialogis dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3*

Indramayu, - Dalam rangka Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Polsek Tukdana melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah hukumnya. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya pemantapan Harkamtibmas dengan melibatkan personil yang siap siaga.

Sebanyak 3 personil dari Polsek Tukdana terlibat dalam kegiatan ini, yakni Bripka

Kasmita, Bripka Taskani, dan Brigadir Sumanto.

Kegiatan patroli dilakukan secara mobile dengan menyalakan lampu rotator warna biru, menunjukkan kesiapsiagaan petugas dalam mengawasi dan mengamankan wilayah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang fokus pada pematapan Harkamtibmas.

"Kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk menghadirkan kepolisian lebih dekat dengan masyarakat, serta memberikan rasa aman dan nyaman dalam beraktivitas," kata AKP Iwa Mashadi.

Dalam jalur patroli yang ditentukan, polisi mengawasi daerah-daerah yang rawan kriminalitas atau tindak kejahatan jalanan, seperti jalan sepi (Toang) dan pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Tukdana dan Kecamatan Bangodua.

"Perbankan dan pusat perbelanjaan juga menjadi sasaran patroli guna menjaga keamanan dan mencegah tindak kriminalitas di tempat-tempat tersebut," kata Kapolsek.

Selama pelaksanaan patroli, petugas Polsek Tukdana juga melakukan pendekatan dialogis dengan warga masyarakat, toga (tokoh agama), tomas (tokoh masyarakat), dan toda (tokoh adat).

Mereka menyampaikan himbauan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta mengajak warga melaporkan informasi tentang kejahatan atau tindak kriminalitas kepada pihak kepolisian.

Dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat, petugas juga menyampaikan nomor call center Polsek Tukdana yang dapat dihubungi dalam situasi darurat atau untuk memberikan informasi terkait kejahatan.

"Dengan melaksanakan kegiatan patroli ini, Polsek Tukdana berharap dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi gangguan Kamtibmas dan tindak kriminalitas," harap AKP Iwa Mashadi.

**ANDRI/HMS RES IMYU**